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TOP 32. Kindergarten-/Kitabeiträge - Diskussion auf Antrag der 

Fraktion FWG/Grüne 

  
Herr Brämer begründet den Fraktionsantrag. Zuallererst geht es um den Verweis 

in die Ausschüsse und die Aufnahme in die nächste Sitzungsfolge. 
Es soll beraten und abgestimmt werden, ob ein kostenfreies letztes KiTa-Jahr in 
Barleben umgesetzt werden kann. 

 
Der Bürgermeister sieht Schwierigkeiten bei der Anfertigung der entsprechenden 

Beschlussvorlagen. Die Kapazitäten im Finanzbereich sind begrenzt und werden 
derzeit durch die erforderliche Anfertigung des Jahresabschlusses 2022 

gebunden. Wer nämlich als Kommune eine Genehmigung für den HH 2024 
bekommen möchte, muss zwingend vorher die Jahresabschlüsse bis 2022 
fertiggestellt haben. 

Ob die Verwaltung also bis zum Dezember die Kalkulationen und Vergleiche für 
die KiTA-Kosten für verschiedenen Szenarien vorlegen kann, ist daher fraglich. 

 
Der Fraktionsvorsitzende der antragstellenden Fraktion erklärt sich daraufhin 
damit einverstanden, den Antrag auch auf der übernächsten Sitzungsfolge zu 

behandeln. 
 

Herr Brämer würde auch ohne Zahlen und Kosten die grundsätzliche 
Fragestellung erörtern. Dies wird als nicht sinnvoll angesehen. 
 

Der Antrag wird zur Beratung in die Ausschüsse verwiesen. 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 


